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Уход с Земли Наблюдателей Межгалактического Содружества Света

  

  

16.09.14г.

  

В ночь с 13 на 14 сентября этого года я провожала во сне очень большое
количество людей, поодиночке и с семьями, по воде и по суше. Они шли пешими
и обозами, как на войне. Это было массовое шествие, я при этом направляла их
дружественным образом.

  

А днем меня пригласили на Совет Межгалактического Содружества, членом
которого я являюсь, и объявили о том, что через меня будет простроен портал
прохождения душ-Наблюдателей из Межгалактического Содружества с Земли.
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Всего около 8 тысяч, т.к. все еще идет согласование: кто будет уходить один, а
кто с членами своих земных семей. 
 Всего Наблюдателей находится в данный период времени на Земле 8 тысяч. 

  

- Многоуважаемый Совет, прошу прокомментировать уход с Земли наблюдателей
из Межгалактического Содружества.

      

 - Мы, коллективный разум, Совет Межгалактического Содружества отвечаем на твои
вопросы:

  

Сейчас на Земле идет смена Иерархии Света, одни работники заменяются другими. Те,
кто выполнил фундаментально свою работу, у кого закончился контракт, уходят с
Земли. Их работа выполнена. 

  

Мы сейчас готовим менее болезненный переход этих Душ «домой», в те условия, от
которых они уже отвыкли. Будет намечен период адаптации и реабилитации этих Душ.

  

Среди вас, читающих эти строки,  есть такие Души, которые готовы уйти. 

  

Мы делаем сам момент ухода более щадящим и, даже – радостным. 

  

Задолго до этого момента  КАЖДОЙ Душе был задан вопрос: хочет ли она покинуть
Землю в связи с выполнением контракта? Все идет абсолютно согласованно.

  

Лично тебе такой вопрос был задан ровно год тому назад. Ты согласилась еще остаться
и поработать. Мы учли твое пожелание, но при этом напомнили, что в таком случае ты
получишь новую программу и новые задачи на Земле, и они не всегда будут легкими и
привычными. 
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Все Души, решившие не продлевать свой контракт на Земле, будут приняты после
перехода в особый «кластер» для дальнейшей работы с ними. 

  

После периода реабилитации они должны будут представить отчет о проделанной
работе на Земле в качестве Наблюдателей из Межгалактического Содружества. Это
напоминает ваш орган ООН.

  

Дело в том, что основной их задачей было – сбор информации о развитии всех земных
процессов. Сюда входят такие  области, как геология, минеральный и растительный
мир, животный мир, а также, в первую очередь, раздел, связанный с эволюцией
человеческого общества. 

  

Наши Наблюдатели «вживались» на Земле (по земным меркам) несколько тысяч лет,
многие из них просто устали. Не все выполнили свою задачу надлежащим образом, не
выдержав рамки «нейтралитета». 

  

Эта задача очень похожа на сюжет вашего фильма «Трудно быть Богом», где героям не
всегда удавалось сохранять позицию невмешательства.

  

Никто не будет судить за это, просто душа пережила при этом очень большие травмы.

  

Многие уходящие не в силах расстаться с членами своих семей и решат уйти вместе с
ними. Они «помнят», что смерти как таковой нет, есть просто  переход, поэтому они
«зовут» своих близких с собой.

  

С каждым «переходящим» работают уже сейчас сугубо индивидуально, с каждым
согласовывается время и условия перехода, чтобы это было наиболее благоприятным
моментом.

  

Могу я задать несколько вопросов  некоторым из тех, кто уходит с Земли? 
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- Да, конечно, мы сейчас предоставим такую возможность. Можно поговорить с Высшим
Я
одного из уходящих, т.к. на физическом плане Душа очень занята в этот момент
последними приготовлениями.

  

«Я», В.Я одного из членов Содружества  независимых наблюдателей на планете
Земля:

  

Мой воплощенный проживает в данный момент на территории ЮАР, он принадлежит к
расе белокожих и воплощался в этой стране несколько раз, т.е. он является большим
специалистом по вопросам развития отношений между расами белых и черных.

  

К тому же он исследовал флору и фауну этой части Африки, минеральный и животный
мир. 

  

За время своих воплощений он обзаводился семьями, имел детей, приносил пользу
обществу, просвещая детей в качестве учителя, работал священнослужителем и простым
клерком. 

  

Сведения о наблюдениях и опыте работы записывались в его Хрониках Акаши, как в
персональном компьютере. 

  

Совет всегда имел доступ к этим Хроникам, в любой момент мог взять информацию и
провести с ней соответствующую работу.

  

Мой «подопечный» уходит один, т.к. его жена уже ушла из жизни, а дети пошли своим
путем, у него нет к ним большой привязанности, он переходит в «нейтральном
состоянии», он уже не привязан к этому миру, его душа готова совершить переход, он
лично чувствует это. Его возраст составляет 76 земных лет, он выбрал переход во сне.
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Я снова обращаюсь к Совету с вопросом: как я буду ощущать эти энергии во
вновь простроенном канале через мои тела?

  

- Это будут более гармоничные энергии, нежели те, которые связаны с отрицательным
воздействием. 

  

Эти энергии (души) будут иметь синеватые тона, по ним ты будешь узнавать, кто уходит
с Земли.

  

Ровно 2 года назад мне были даны «ключи» ухода с Земли темных энергий. Их
цвет и качество вибраций во время прохождения не спутаешь ни с чем! 

  

После публикации в конце 2013г. моей статьи «Аннигиляция распятия Христа» мне
пришлось делать запрос о расширении портала прохода темных энергий: пошла
мощная чистка, и мой прежний канал просто не справлялся с задачей. 

  

На помощь пришел Аштар Шеран со своего Корабля Света и…просто простроил у
меня дополнительный канал прохождения. Он выглядел, как отросток-аппендикс
к основному каналу.

  

Я благодарю всех, кто принял участие в разъяснении выше заданных вопросов.
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